

ces trésors divins sur les âmes des fidèles. Oh ! comme nous devons alors avoir une estime profonde pour le sacerdoce ! combien nous devons déployer de zèle et de ferveur dans nos prières pour obtenir de la bonté de Dieu la grâce de ne jamais manquer de prêtres pour immoler à l'Autel la Victime des péchés du monde, et nous donner le vrai Pain de vie, dans la Sainte Communion !

Ce serait peu d'obtenir par nos prières des prêtres d'une vertu quelconque, il faut obtenir de saints prêtres ; car il n'y a que les prêtres vraiment saints qui sanctifient les âmes. Ils sont le modèle sur lequel le troupeau des fidèles qui leur est confié est formé intérieurement : *Forma facti gregis ex animo*. De plus, ce sont les saints prêtres qui attirent les bénédictions de Dieu sur les nations : le prêtre est par office le médiateur entre Dieu et les hommes. Or plus le médiateur, cet interprète de l'humanité auprès du Très-Haut, sera pur, vertueux, parfait, agréable à Dieu, plus aussi la divine Bonté se plaira à combler de biens ceux pour qui il aura intercédé.

Mais il ne suffit pas de demander cette grâce suprême à Dieu par nos prières, il faut encore la mériter par notre piété et nos vertus, il faut au moins nous efforcer de détourner de nos têtes ce châtement que Dieu inflige aux peuples qu'il veut punir rigoureusement, qui est d'avoir des prêtres peu dignes de leur saint état. Soyons de bons chrétiens afin de mériter d'avoir de bons prêtres.

Prions aussi avec ferveur pour les vocations adoratrices : demandons de fidèles serviteurs de l'Eucharistie. Notre-Seigneur en a besoin : sans eux, il ne pourrait pas se manifester dans le culte solennel de l'Exposition ; sans eux il ne pourrait pas revendiquer et affirmer publiquement ses droits dans l'Eucharistie ; sans eux il ne pourrait recevoir les honneurs que ces mêmes droits lui valent, et Lui, le Roi des âmes et du monde, il ne pourrait paraître sans une cour dévouée et fidèle qui se tient continuellement en sa présence. Dans l'Hostie, en effet, il est enchaîné, privé de tout mouvement, et sans ses adorateurs et ses apôtres, il demeurerait dans une obscurité et un oubli complets.

L'Eglise, elle aussi, a besoin de ces âmes de prière et d'adoration pour conjurer les foudres de la Justice divine prêtes à frapper le monde coupable. L'iniquité grandit, s'amoncelle et couvre le monde comme une nuée obscure et orageuse qui nous menace continuellement : mais les centres du culte et de l'adoration eucharistiques se dressent comme des paratonnerres vers